

ARRASATE / Sobre la Biblioteca de Monterrón

Un vecino de Arrasate comenta lo siguiente: soy un usuario habitual de la Biblioteca de Monterrón y como tal, me gustaría resaltar los buenos servicios de los que disponemos en la biblioteca. Hace poco se cambió el sistema de préstamo de libros y ahora tenemos un nuevo carné con el que podemos adquirir ejemplares de cualquier biblioteca, indistintamente del pueblo al que pertenezcamos. Esto permite poder tener una mayor opción de elección, ya que si en una biblioteca no tienen el libro que te interesa siempre puedes buscarlo en otra, e incluso desde Monterrón (hablo desde mi caso), te piden el libro y te lo traen. El nuevo sistema ofrece muchas facilidades para los usuarios y por eso lo quería destacar aquí, ya que no se puede olvidar que los cambios deben ser siempre para el bien de los usuarios, algo que no siempre se toma tan en cuenta como se debería.